



Samedi matin, Stéphane Hablot inaugurerait sa permanence qui accueillera la campagne pour les municipales de sa liste « Vandoeuvre, notre ville », soutenu par le PS, le PC, Europe Ecologie Les Verts, Cap 21 et Citoyens solidaires.

Près de 300 personnes étaient présentes, ambiance festive malgré la pluie avec des prises de parole de Mathieu Klein, candidat à Nancy, de Hervé Féron, candidat à la Présidence de la Communauté Urbaine, et bien évidemment Stéphane Hablot, candidat à sa propre succession comme maire de Vandoeuvre.

Dans un discours parfaitement construit, le maire de Vandoeuvre a évoqué un bilan remarquable et un projet cohérent, responsable et ambitieux pour les habitantes et les habitants de Vandoeuvre. Manifestement, la victoire n'est pas loin d'autant plus que l'histoire a montré que cette permanence, place de Paris, porte chance !

